

ABSTRAK

Analisis Jangkauan Dan Pola Pemanfaatan Pasar Senin Desa Koto Tinggi Kecamatan Rambah Kabupaten Rokan Hulu

Oleh : Juli Feri Sinambela

Penelitian ini bertujuan untuk :(1) Mendeskripsikan sejarah pasar Senin desa Koto Tinggi kecamatan Rambah kabupaten Rokan Hulu.(2) Mendeskripsikan jangkauan pelayanan pasar Senin desa Koto Tinggi kecamatan Rambah kabupaten Rokan Hulu.(3) Mendeskripsikan pola pemanfaatan pelayanan pasar Senin desa Koto Tinggi (Alat transportasi, Asal pembeli, Alasan pembeli) kecamatan Rambah kabupaten Rokan Hulu.(4) Mendeskripsikan jenis-jenis barang yang ditawarkan di pasar Senin desa Koto Tinggi kecamatan Rambah kabupaten Rokan Hulu. Penelitian ini tergolong penelitian deskriptif yaitu penulis berusaha menjelaskan bagaimana jangkauan dan pemanfaatan pelayanan pasar Senin desa Koto Tinggi kecamatan Rambah kabupaten Rokan Hulu. Informan penelitian yaitu pedagang dan pembeli yang beraktifitas di pasar Senin desa Koto Tinggi, serta kepala pengelola pasar yang mengetahui tentang pasar Senin. Informan penelitian ditentukan dengan secara acak (*random Sampling*).Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, kuisisioner,dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan cara reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Penelitian ini menemukan:(1) Sejarah pasar Senin, pada dahulunya pasar Senin desa Koto Tinggi merupakan pasar pindahan dari pusat kota. (2) Jangkauan pelayan pasar mencapai jarak 10 km atau 2.5 km lebih jauh dari jangkauan teoritis dan itu mencakup 53,33% responden. (3) Pemanfaatan pasar Senin desa Koto Tinggi dilihat dari : (a) Asal responden yang tidak hanya dimanfaatkan oleh responden yang berasal dari desa-desa yang ada di kecamatan Rambah, tetapi dimanfaatkan juga oleh responden yang berasal dari desa kecamatan lain. (b) Dengan alat transportasi yang cukup bervariasi, selain berjalan kaki. (c) Sementara alasan untuk responden memilih pasar Senin adalah karena barang dagangan lengkap.(4) Jenis barang yang ditawarkan pedagang cukup bervariasi dan lengkap.

